



Finale départementale de Futsal minimes garçons

publié le 11/02/2020

Handball

Mercredi 5 Février, a eu lieu la finale départementale minime garçon de FUTSAL. Sous la houlette de Mme Collemare, L'équipe du collège est devenue vice championne départementale et ira disputer la finale ACADÉMIQUE le mercredi 25 mars à La Jarrie. Un grand bravo à toute l'équipe !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.